

PARÍS, 10.—Los periódicos informan a sus lectores con respecto a la posibilidad de verse obligados a cambiar pronto su residencia a provincias para continuar su publicación.
"Action Française" hace saber en una nota que se trasladará a Poitiers. Por otra parte, hay que señalar que varios diarios parisienses publican ya dos ediciones, una en París y otra en provincias.—(EFE).

Avenida de Rubine, 10. Teléfonos: Redacción, 1477-1594; Admón., 1548

La Coruña.—Año XXIV.—Núm. 6425

MARTES, 11 DE JUNIO DE 1940

ITALIA, EN GUERRA

El Duce comunicó la trascendental decisión a la multitud congregada en la plaza de Venecia

"Esta es la lucha de los pueblos pobres contra los explotadores de todas las riquezas de la tierra" (Mussolini)



El Rey Emperador Victor Manuel III

ROMA, 10.—A las seis y media, el ministro de Asuntos Exteriores, conde Ciano, recibió en el Palacio Chigi al embajador de Francia, a quien hizo la comunicación siguiente:

—Su Majestad el Rey Emperador declara que Italia se considera en estado de guerra con Francia, a partir de mañana, 11 de junio.

Quince minutos después convocó al embajador de la Gran Bretaña para hacerle una declaración análoga.—(EFE).

PARÍS, 10.—El presidente del Consejo, Reynaud, ha declarado que las hostilidades con Italia darán comienzo a media noche.—(EFE).

ROMA, 10.—El anuncio de que el Duce hablaría esta tarde a las seis desde el balcón del palacio de Venecia, se propagó inmediatamente, agitando fuertemente no sólo a Roma sino a toda Italia. Las multitudes, congregadas en las principales plazas de todas las ciudades, municipios y aldeas, escucharon las palabras del Duce, radiodifundidas por todas las emisoras italianas.

A mediodía toda Roma se empavoneó espontáneamente. Multitud de fascistas y ciudadanos comenzó a acudir a la plaza de Venecia, inundada de sol. El entusiasmo ardiente quemaba la sangre de las masas en estos momentos históricos, enardeciendo, a cada minuto que pasaba, más y más el fervor patriótico de los italianos. Alaridos difundidos viejas canciones fascistas y marchas militares. A las 5, la plaza de Venecia y sus alrededores están totalmente ocupados. Entre los numerosos carteles

colgados en los muros de los edificios, destaca uno representando al soldado italiano que rompe cadenas y que tiene la siguiente inscripción: "Italia rompe, por fin, sus cadenas". Los alaridos continúan, espasmodico, cánticos y marchas marcadas. A las seis, la amplia plaza daba la impresión de una verdadera masa humana; las gentes se apretaban para escuchar la palabra del Duce.

A las seis en punto, el Duce comenzó su discurso:

Combatientes de tierra, del mar y del aire: "camisas negras" de la revolución y legiones de hombres y mujeres de Italia, del Imperio y del Reino de Albania, escuchad: La hora marcada por el tiempo sonó en el cielo de nuestra Patria. (Aclamaciones entusiastas). Es la hora de las decisiones irrevocables. (Nuevas aclamaciones). La declaración de guerra ha sido ya entregada a los embajadores de Inglaterra y de Francia. (Formidables vítores y aclamaciones). Entramos en guerra contra las democracias plutocráticas y reaccionarias de Occidente que en todo tiempo han entorpecido la marcha de Italia y, muchas veces han amenazado incluso la propia existencia de los propios italianos. El sucinto relato de agravios recientísimos puede resumirse en estas palabras: incumplimiento de promesas, amenazas, continuos chantajes y, en fin, como culminante de este innoble edificio, la sede societaria de los cincuenta y dos Estados.

Nuestra conciencia está completamente tranquila. Con vosotros, el mundo entero es testigo de que hemos hecho todo lo que era humanamente posible para evitar el tormento de la guerra a Italia y a Europa, pero todo ha sido en vano. Hubiera bastado revisar los tratados para adaptarlos a las exigencias vitales de la vida de las naciones, en vez de considerarlos como intangibles y eternos; hubiera bastado con no insistir en la política de garantías que han demostrado ser inútiles y suicidas para todos los que las han aceptado; hubiera bastado no rechazar las proposiciones de paz que el Führer hizo cuando terminó la campaña de Polonia. Mas todo esto pertenece ya al pasado.

Nuestros marciales decididos a hacer frente a todos los riesgos y sacrificios de la guerra. Un pueblo no es verdaderamente grande sino ha conquistado sus empresas y no padece antes las pruebas sublimes que deciden el curso de la Historia.



Tomamos las armas para resolver problemas de fronteras continentales y de nuestras fronteras marítimas. Vamos a romper las cadenas territoriales y marítimas que nos asfixian en nuestro mar, porque un pueblo de 45 millones de habitantes no es realmente libre si no tiene una vida libre en los océanos. Esta lucha no es más que una fase del desarrollo lógico de nuestra revolución; es la lucha de los pueblos pobres, pero ricos en virtudes, contra los explotadores y delatores de todas las riquezas y de todo el oro de la tierra; es la guerra de los pueblos fecundos y jóvenes contra los pueblos estériles y próximos al declive; es la lucha entre dos siglos y dos ideas.

Ahora que la suerte ha sido echada y que nuestra voluntad ha quemado las naves detrás de nosotros, declaramos solemnemente que Italia no quiere arrojarse al conflicto a otros pueblos que confían con ella por mar y por tierra; que Suiza, Yugoslavia, Turquía, Egipto y Grecia tomen nota de estas palabras. En el curso de una reunión memorable... la de Berlín—dijo que, según la ley de moral fascista, cuando se tiene un amigo se marcha con él hasta el fin. (Aclamaciones y vivas a Hitler). Así lo hemos hecho y así lo seguiremos haciendo con Alemania, con su pueblo y con sus ejércitos victoriosos.

En vísperas de este acontecimiento histórico, dirigimos nuestro pensamiento (clamorosas y vibrantes manifestaciones) y saludamos igualmente al jefe de la Gran Alemania aliada. (Nuevas vivas a Hitler). La Italia proletaria y fascista está en pie por tercera vez, fuerte, orgulloso y unida como nunca. La consigna es una sola: vencer. Esta consigna vuela ya desde los Alpes hasta el Océano Índico; ¡vencer! (Impetuosos y atronadoras ovaciones). Y venceremos para dar paso a un largo período de paz con justicia a Italia, a Europa y al mundo... Pueblo de Italia: ¡A las armas! (La multitud entorpecida contesta: ¡Sí, sí! ¡Probad italianos vuestra tenacidad!).

(Es indescriptible la aclamación vibrante que acogió las palabras finales del Duce). El discurso de Mussolini duró quince minutos y medio, exactamente.—(EFE).

Han cesado las hostilidades en Noruega

El rey Haakon y el Gobierno se trasladaron a Inglaterra

ESTOCOLMO, 10.—La campaña de Noruega quedó terminada en la noche del domingo a lunes. Los últimos desahucios noruegues que luchaban en las provincias del Norte se rindieron a los alemanes. El rey Haakon y el Gobierno, que se encontraban en una isla del Norte, abandonaron el país. También las tropas aliadas que intentaban avanzar en dirección a la frontera sueca, iniciaron la retirada.

La noticia del cese de las hostilidades se dio a conocer por medio de la Agencia oficial noruega de Trondheim. El Estado Mayor noruego comunicó que a partir de las 24 horas del domingo fueron depuestas las armas.

El rey y el Gobierno abandonaron Noruega después de lanzar una proclama en la que dicen especialmente que las tropas noruegas combatirán en otros frentes y que tanto el soberano como el Gobierno continuarán trabajando por la libertad del pueblo noruego.—(EFE).

ESTOCOLMO, 10.—El señor Koht, ex-ministro de Negocios Extranjeros de Noruega, ha hecho unas declaraciones ante la emisora de Trondheim en la que dijo que en la reunión celebrada el 9 de junio por el Parlamento, se decidió que el Gobierno noruego abandonase la resistencia militar. Dos días antes se había acordado que el rey y el Gobierno se trasladaran fuera de los confines noruegos.—(EFE).

ESTOCOLMO, 10.—La capitulación de las tropas noruegas ha sido publicada como noticia sensacional en todos los diarios suecos. Si bien por ahora faltan comentarios de Prensa, en los círculos políticos y militares de la capital, de Suecia no se oculta la impresión que ha causado la huida de las tropas singales y francesas.—(EFE).

LONDRES, 10.—El ministerio de Información anuncia que el rey Haakon, el príncipe heredero y el Gobierno noruego han llegado a Inglaterra. Añade que las tropas aliadas que se retiraron de Narvik serán reorganizadas rápidamente para entrar en acción en otros frentes.—(EFE).

COPENHAGUE, 10.—Hoy por la mañana se comunicó desde Oslo que la navegación entre Noruega y los Estados bálticos y Alemania ha sido reanunciada en gran escala. Más de 100 buques están preparados para partir

estas nuevas líneas cuya finalidad será la de establecer el tráfico comercial entre estos países. Noruega está interesada principalmente en exportar madera, celulosa y cobre y espera recibir en seguida carbón alemán. Los próximos días serán enviados a Alemania unas cien mil toneladas de pasta de madera.—(EFE).

INGLATERRA

LONDRES, 10.—Hoy han entrado en vigor los plenos poderes concedidos al Gobierno inglés para asegurar el pleno aprovechamiento de las fuerzas del trabajo.

En virtud de dichos plenos poderes, el Gobierno se propone impedir toda clase de huelgas y cesación en el trabajo.—(EFE).

El Sena, franqueado por los alemanes

BERLÍN, 10.—Comunicación alemana: "Sobre un frente de unos 350 kilómetros de extensión, las operaciones alemanas, dirigidas hacia el Sena inferior y también a Champagne, se desarrollan con arreglo a los planes previstos. Hasta ahora, se han obtenido grandes éxitos, a los que seguirán otros aún mayores. Todos los contraataques enemigos han fracasado, incluso los realizados con carros blindados. En varios puntos la batalla ha tomado el carácter de una rápida persecución. Fuertes destacamentos de aviones de todas clases han apoyado el avance de nuestras tropas de tierra en el bajo Sena y en la Champagne.

La aviación alemana atacó también con gran resultado en la región de Reims los puestos de Estado Mayor, los campamentos, las comunicaciones de tropas, las posiciones de campaña, las fortificaciones, las baterías y las columnas enemigas en marcha. En el Sena inferior nuestros aparatos actuaron con gran éxito contra las carreteras, los ferrocarriles, estaciones, etc., y contra las tropas enemigas en retirada.

Los puertos de Cherburgo y El Havre fueron bombardeados con explosivos de todos los calibres. A consecuencia de estos bombardeos resultaron averiados numerosos buques, tanto en estos puertos como en otros bajo del Sena. Un transporte de 5.000 toneladas fue incendiado y estalló. Al Norte de Hartang un mercante

de 8.000 toneladas resultó alcanzado por una bomba de gran porte que (Continúa en cuarta plana).



Mo aquí las grandes rutas de comunicación de Inglaterra y Francia con las partes más importantes de sus imperios respectivos y la posición de Italia con respecto a ellas. La línea gruesa, de trazo continuo, es el camino de Inglaterra a la India y al lejano Oriente, por el canal de Suez; a Italia le es fácil estrangularlo desde sus bases aéreas y navales de Cerdeña, Sicilia, isla Pantallaria y Libia; la línea de trazos cortos es la que corresponde a la comunicación atlántica de Francia con el Imperio marroquí y el Senegal; los dos de puntos, son las rutas francesas hacia Argelia, por el Mediterráneo, en Túnez queda enclavada como una isla entre las bases de Tripolitania, en Libia, y las del Sur de Sicilia. (De Mundo).

El Ideal Gallego

Avenida de Rubiñ, 10. Teléfonos: 10 y 11. Sección: 4177-3194. Administración: 4177-3194.

LA MISION económica española en el Japon

Ha sido recibida por el Emperador

TOKIO, 11.—La misión económica española, presidida por el general Castro Girona, llegó el día 3 al puerto de Kobe a bordo del "Akotsuki Maru". A su llegada fue recibida por el señor Trushino, enviado del Ministerio de Asuntos Exteriores, así como por otras autoridades.

El mismo día la comisión prosiguió su viaje a la capital, siendo recibida en la estación por representantes de los Ministerios de Asuntos Exteriores, Defensa y Marina, y otras personalidades de la industria. Hubo manifestaciones de afecto y amistad por España.

El día 4 la comisión visitó el Palacio Imperial y fué recibida por el primer ministro y todos los demás miembros del Gobierno por separado. Por la noche, el ministro de Asuntos Exteriores, Arita, obsequió a los comisionados con un Banquete de bienvenida a que asistieron numerosas personalidades. El día 7, acompañados por el ministro de España señor Méndez Vigo, fueron recibidos en audiencia por el Emperador.—(EFE).

"No conoceremos más fin que el de vencer"

Orden del Duce

ROMA 11.—El Duce ha dirigido la siguiente orden del día a los Ejércitos italianos:

"Por decisión de S. M. el Rey Emperador, tomo, a partir de hoy 11 de junio, el mando de las tropas que operan en todos los frentes. Confirmando como jefe del Estado Mayor General al mariscal Pietro Badoglio y confirmando en sus funciones al mariscal Rodolfo Graziani como jefe del Estado Mayor del Ejército, al almirante Domenico Cavagnari como jefe del Estado Mayor General de la flota y al general de Escuadra Francesco Priolo como jefe del Estado Mayor General de la Aviación Militar.

A partir de hoy nuestras armas y nuestros corazones no conocerán más que un solo fin: vencer. ¡Viva el Rey!"—(EFE).

Casi toda la Escuadra italiana está concentrada en el Mediterráneo



Desolador aspecto de una carretera utilizada por las tropas francesas en su retirada. (Foto R. D. V.).

Atlee acusa a Italia

Busca ganancias-dice-a costa de las democracias

LONDRES 11.—El secretario adjunto de Gobierno, Mayor Atlee, anunció esta tarde en la Cámara de los Comunes que el aplazamiento de la sesión secreta obedece a que Churchill y los ministros de la Defensa tienen que dedicar todo su tiempo a los asuntos de la guerra.

En relación con la entrada de Italia en la guerra, Atlee dijo que esta decisión no podía haberse tomado jamás con menos justificación que ahora. La decisión de Mussolini ha sido motivada por consideraciones materiales con la esperanza de obtener ganancias a expensas de las democracias. Italia, conoce ya la fuerza de la potencia marítima aliada. Cuatro buques italianos han sido detenidos; tres barcos fueron hundidos por sus tripulaciones y otros diez se encuentran en puertos de los aliados.

El jefe laborista elogió después la declaración de Roosevelt quien dijo que había que inspirarse en los pueblos libres del mundo. La seguridad que ha dado Roosevelt con respecto al suministro de material a las potencias aliadas hace inevitable que, por duro que sea el camino, a causa de la civilización terminará por prevalecer.—(EFE).

Los submarinos y aviones italianos en el Mediterráneo

Es grande el peligro para las comunicaciones marítimas

LONDRES 11.—El redactor naval de la Agencia Reuter escribe sobre la importancia estratégica del Mediterráneo, y dice que desde Gibraltar hasta Port Said los submarinos pueden operar fácilmente partiendo de bases próximas a las rutas marítimas. El peligro es, pues, grandísimo para las comunicaciones entre Francia y sus colonias de África.

Añade que los aviones italianos pueden operar sobre todo el Mediterráneo, pues se sabe que Italia ha construido numerosos aeródromos militares en las islas del Egeo, en Sicilia y en la isla fortificada de Pontellaria, así como en Tograk (Libia).

Haba después del incremento de los medios de defensa de los aliados, y termina diciendo que Francia e Inglaterra han preparado sus planes para hacer frente a toda contingencia.—(EFE).

En Norteamérica cunde la idea de apoyar a los aliados

LONDRES, 11.—Según la Agencia Reuter, toda la Escuadra italiana está concentrada en el Mediterráneo, salvo algunas unidades que se encuentran en las bases de África.—(EFE).

GINEBRA, 11.—La prensa suiza en sus comentarios a la intervención de Italia en la guerra muestran una cierta reserva a causa de su neutralidad, y se limita a analizar la decisión de Mussolini.—(EFE).

MILAN, 11.—Inmediatamente después de la declaración de guerra italiana, numerosas calles de Turin han sido cambiadas de nombre, así el Corso Inglés, se llama ahora Corso Constanza Ciano; el de Lyon, ha sido cambiada por el de Tirana; la calle del Marze se llama, "Erigny", y el Corso de Marsella, se denominará, del Mediterráneo.—(EFE).

LONDRES, 11.—Un corón de policía montó guardia durante toda la noche en los alrededores de la Embajada italiana, pero no se registró ninguna nueva manifestación. Al exterior no se trasluce ningún síntoma de actividad en la Embajada, donde el Embajador Bastianini realiza preparativos para su salida de Inglaterra.—(EFE).

ROMA, 11.—El Ministerio del Interior ha dispuesto que a partir de esta noche, a las 23, serán cerrados todos los establecimientos públicos. Por otra parte, han sido cerrados ya todos los "canchings".—(EFE).

MILAN, 11.—Todos los museos y exposiciones de Milán permanecen cerrados. Los cuadros y objetos de valor han sido trasladados a lugar seguro. Las catedrales y la catedral han sido protegidas con una cubierta especial, para la cual se han empleado 1.500 metros cuadrados de tela.—(EFE).

MILAN, 11.—"La Gazeta di Popolo" anuncia que los últimos trenes entre Italia y Francia pasaron la frontera ayer entre las siete de la tarde y las once de la noche. Las tropas Italianas han ocupado el puente de San Luis y los valles fronterizos. En la comuna de Turin viajaban diversos súbditos Italianos y el Cardenal Primado de Polonia, y en el procedente de Niza llegaron algunos súbditos Italianos que residen en Francia.—(EFE).

ROMA, 11.—El Gobierno albanés, los camisas negras, el gobernador general y el Gran Consejo Corporativo, han enviado telegramas al Duce en los que expresan la total adhesión de aquel pueblo, y añaden que en estos momentos desean luchar junto a Italia y por la gloria del Imperio.—(EFE).

BERLIN, 11.—Las torpederas rápidas han sostenido diversos combates contra destructores británicos, cerca de las costas de Inglaterra. Todas las unidades regresaron sin novedad.—(EFE).

LONDRES 11.—Después del discurso de Mussolini, los italianos residentes en Londres han sido detenidos en masa, en menos de una hora. Bastianini, embajador de Italia había convocado a todos los funcionarios y periodistas Italianos. Columnas de humo se ven salir de la Embajada, lo que demuestra que han sido quemados los documentos secretos.—(EFE).

BUENOS AIRES 11.—Ante la situación creada por la entrada de Italia en la guerra, y la falta de comunicaciones marítimas Italianas, la Dirección General de Comunicaciones ha ordenado la suspensión del servicio postal para cartas y paquetes normales, que se enviaban a Europa por vía ordinaria. El correo dirigido a Europa central y oriental, seguirá por vía "Norteamérica-Japón-Rusia".—(EFE).

NUOVA YORK, 11.—La Prensa norteamericana aprueba unánimemente el discurso de Roosevelt y apoya la idea de ayudar por todos los medios a los aliados.—(EFE).

WASHINGTON, 11.—Roosevelt ha dirigido una carta al Congreso pidiéndole que vote un crédito de 50 millones de dólares para ayudar a la Cruz Roja, en favor de los refugiados en Europa. El secretario del presidente dice que esta medida obedece a la declaración hecha ayer, de que los Estados Unidos ofrecerán sus recursos materiales a los aliados.—(EFE).

NUOVA YORK, 11.—Entre el coro unánime de la prensa norteamericana favorable a la ayuda a los aliados, destaca un editorial del "Daily News"

que contrariamente a los demás periódicos estima que Francia firmará la paz separada, en vista de la entrada de Italia en la guerra. Los franceses, dice, no tienen otro camino si quieren evitar la destrucción de su patria, y por otra parte, Inglaterra tendrá que aceptar también un compromiso arriesgado que perder su potencia.—(EFE).

WASHINGTON, 11.—Los Estados Unidos extienden a Italia la Ley de neutralidad.—(EFE).

NACIONAL

MADRID 11.—Esta mañana ha llegado en avión, procedente de Lisboa, el Embajador de España D. Nicolás Franco.—(CIFRA).

MADRID 11.—El secretario general del Partido, ha cursado a todas las Jefaturas provinciales una circular en la que se dictan normas acerca del uniforme de verano, cuyo uso será autorizado desde el 15 del mes corriente.—(CIFRA).

MADRID 11.—El día 1 de agosto se inaugurará en toda España los trabajos universitarios de verano, organizados por la Delegación Nacional del S. E. U. Se sabe que funcionarán en Asturias, El Escorial, La Granja, Sevilla, Peñíscola y Santander. Concurrirán a ellos los universitarios que hayan aprovechado mejor el curso.—(CIFRA).

MADRID 11.—El ministro de Industria y Comercio, clausurará mañana en Barcelona el curso de Conferencias que inauguró el ministro de Educación. En su viaje la acompañará el subsecretario y el director de Minas. Aprovechando su estancia en Barcelona, el señor Alserón de la Lastra visitará algunas industrias y minas, entre otras las de potasa.—(CIFRA).

MADRID, 11.—Esta mañana ha llegado a esta capital el ministro de Educación procedente de Granada, donde ha asistido a la clausura del Congreso. Avenirarajo.—(CIFRA).

LA GUERRA

(Continuación de primera plana)
cizo montañoso cuya posesión por parte de los alemanes podrá servir de fuerte pivote o charnela para el giro de todo su Ejército hacia el Sur.
ENVOLVIMIENTO MAS AMPLIO QUE EN 1914

Puede observarse, pues, que el movimiento que realizan los Ejércitos alemanes se asemeja en sus líneas generales al que, según el plan Schlieffen, pretendieron realizar en 1914.

Entonces, este gran envolvimiento --que tendía a arrastrar al Ejército francés contra la frontera del Este-- fracasó porque la falta de amplitud.

El ala derecha alemana dejó París fuera del envolvimiento y desde Compiègne se dirigió al Oureq, creyendo que llevaría delante de sí al Ejército francés. No fué así. Un cuerpo de Ejército francés--algunas de cuyas divisiones fueron transportadas en taxis de París--desbordaron el ala derecha alemana amenazándola de envolvimiento por el Norte y obligaron al Ejército alemán a detener su ofensiva y retroceder rápidamente. El Oureq y el Marne fueron el límite del avance alemán.

Esta vez, el Führer, aprovechando quizá la lección de 1914 no ha querido dejar su ala derecha al aire sino que, apoyándose en el mar ha llegado al Sena y lo ha rebasado. Esta vez no podrá ser envuelto.

Y, de paso, ha desprovisto a Francia de un puerto más, El Havre, cuyas comunicaciones con el interior --el río Sena--han sido cortadas. A Francia solo le quedan seis puertos en el Atlántico para recibir ayuda de Inglaterra: Cherburgo, Brest, San Nazario y Burdeos son los principales.

Y ninguno de ellos--a salvo El Havre que ya está neutralizado-- puede permitir con posibles desembarcos de fuerzas Inglesas un envolvimiento del ala derecha alemana que, por ahora, se apoya firmemente en el mar.

V. V. V.

MALTA, BOMBARDEADA POR LOS AVIONES ITALIANOS

En Libia atacaron los aparatos ingleses

Los alemanes tratan de precipitar el final de la batalla

PARIS, 11.—Parte de la tarde: "En el curso de la jornada de hoy, la batalla ha alcanzado una grandísima violencia sobre todo el frente de combate. Es evidente que el enemigo trata de precipitar la decisión. Al Oeste del Oise, el enemigo redobló sus esfuerzos para franquear el Sena, entre Rouen y Vernon. Cubriéndose con ondulaciones de nubes de artificio, los alemanes trataron de lanzar sus pontones sobre el río para franquearlo con los tanques. Nuestras tropas contratacaron sin cesar, con el fin de contener los esfuerzos del enemigo.

Al Este del Oise, las divisiones enemigas, que llegaron al río Oureq, desde La Perté Milon hasta La Fere, en Tardenois, renovaron sus ataques apoyados por numerosos carros. No atacaron ante ellos más que a nuestras retaguardias, ya que el grueso de nuestras divisiones se habían replegado con el fin de concentrar sus hombres para resistir al Sur del Marne. Más al Este, el enemigo puso en acción masas de carros pesados en los valles de Vesie y Andre, con el fin de desbordar Reims por el Oeste y el Sud-Oeste. La presión en esta región ha sido extremadamente violenta. En Champagne, el enemigo llevó durante la noche nuevas divisiones al Sur del Aisne. Los combates se reanudaron de madrugada, sobre todo el curso del río Rotomane, cuyo paso durante el día fué interrumpido. Nuestras tropas efectuaron varios contraataques al Sur de Alençy y causaron serias pérdidas al enemigo. Entre el Aisne y el Mosa fueron rechazados todos los asaltos enemigos.

Nuestras escuadrillas inclaron un bombardeo sobre los territorios de carácter militar de Mannheim, Neustadt, Freyfort, sobre Main y sobre las fundiciones de Volklinger. Una formación de aviones de Marina bombardeó e incendió las fábricas Helkel cerca de Restok".—(EFE).

LA VALETTE, 11.—Se anuncia que los aviones Italianos han efectuado hoy una serie de ataques contra Malta. La primera alarma fué dada a las siete de la mañana y se oyó un nutrido fuego antiaéreo. Ha habido algunas víctimas civiles. Dos a novecientos enemigos fueron derribados. La alarma de la mañana duró una hora, pero cinco minutos después se dió por se-

gunda vez la señal de alarma. Esta duró media hora. Después hubo cuatro alarmas más. La población conserva la calma, a pesar de los repetidos ataques.—(EFE).

LONDRES, 11.—La radio londinense anunció esta tarde que las Fuerzas Aéreas han bombardeado las bases Italianas de Libia. Los aeródromos y depósitos de municiones fueron atacados e incendiados. Los aviones ingleses fueron atacados. Tres aviones no han regresado a sus bases. También la aviación inglesa bombardeó concentraciones enemigas en Libia Oriental y el Este africano Italiano.—(EFE).

Bajas en la Escuadra inglesa

Felicitación a las tropas alemanas de Narvik

LONDRES, 11.—El Almirantazgo anuncia que deben considerarse como perdidos los portaaviones "Glorious", el transporte "Osawa", el petrolero "OH Pioneer" y los destructores "Acasta" y "Ardent". Todas estas unidades tomaron parte en el rellevo de fuerzas aliadas de Noruega.

OSLO, 11.—El general Von Falkenhorst, comandante en jefe de las tropas alemanas en Noruega, ha dirigido una alocución a los soldados del ejército alemán de Narvik, en el que les felicitó por su heroica y sobrehumana campaña.—(EFE).